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Résumé 

Les positions " Makamas" sanctuaires du Sarkosti andaloux avaient  des 

caractéristiques uniques émanant de la pensée andalouse et la personnalité lui- 

même du  Sarkosti, representant un vaisse au réunissant et conservant L'étrange 

du langage sous forme d'un modèle narratif intéressant; s' appuyant  sur la 

description comme étant un élément dans la formation de la sémantique 

textuelle .IL utilise une méthode d'agir et de convaincre et peut être une source 

de plaisir et divertissement  

Cette étude intitulée ''les  fonction de la description dans les positions 

sanctuaires "makamas" du sarkosti  andalouse"   vise a renaître ce texte 

classique "makamas " et de lui donner une bonne nouvelle lecture du point de 

vue de la théorie narrative  moderne en mettant l'accent sur les différents 

fonction et rôles qu'il possède dans les positions sanctuaires "Makama" et s'il est 

juste un outil décoratif à l'abri de tonte nécessité  textuelle ou bien  il relèue le 

contraire!!!et Pui qu' est ce que les position sanctuaires "Makama" ont donné à 

l'art de positions "Makama" dans la littérature arabe ! 

Cette recherche a abouti ,après la réponse à toute  question critique , à un 

ensemble de résultats dont les plus importants sont: 

- La description soumet à une variété sémantique et stylistique ainsi que à 

une objectivité sémantique multiple comme étant l'une des composantes 

discursives proéminent dans la formation du texte de position "Makama" 

- La position Makama andalouse n'est pas une copie conforme de la 

position orientale .Il est vrai qu'il gavait surement une imitation mais elle 

n'arrive pas à être aveugle car la position andalouse a long temps 

conservé son originalité et son évolution ce qui est configuré dans des 

sujets inspirés du milieu andalous comme le lament des villes ,l'amour 

platonique , 

- L'élément marin. 

- La fonction narrative acquiert son efficacité à partir des preuves et 

indices diffuses dans les positions makama  sanctuaires et qui composant 

descriptif ou bien narratif du contexte textuel nous conduit à la 

négligence de son contexte sémiotique et son champ sémantique agissant 

dans sa création et composition.      



Summary             

The sanctuary  standings (Makamas) of Sarkosti the Andalusian are unique with 

their  richness that is emitted from the Andalusian thinking and the personality 

of Sarkosti himself . It represents a basely that gathers and maintains  all the 

exotic elements of language in an interesting narrative model that is based on 

description as a very important element in the    

 construction of textal significance . It is used as means of influence and 

persuasion  and it might be a source of pleasure and entertainment. This study , 

which is entitled '' the functions of description in Sanctuary Standings of 

Sarkosti the Andalusian '', aims to revive this classic text (Makama) and to read 

it in a new way from the perspective of the modern narrative method by 

focusing on the different functions  and roles which are highlighted within 

Sanctuary Standings and whether this is just ameans of decoration that is not 

necessary in any textual necessity or whether it highlights the reverse? Then 

what have Sanctuary Standings   

Provided for the art of Standings (Makama) in Arabic literature? After 

answering these questions, the research comes to the following results:  

-The description is subjected to different semantic typical stylistic and thematic 

varieties taking into consideration that it is one of the discoursive components 

which are prominent in constructing the text of Standings.   

The Andalusian Standings is not a copy of the oriental Standings .It is true that 

there is some imitation but it is not a blind one .Since the Andalusian Standing 

kept its originality. It has also developed according to time and talent. This is 

shown in the subjects inspired from the Andalusian environment such as pathes 

of cities,  virgin love and the sea element. 

-The narrative function gains its effectiveness starting from the clues and 

infinite interpreting paths. 

- Breaking the descriptive or the narrative component from the textual context 

makes us neglect its semiotic context and semantic field which is effective in its  

creation and construction. 


